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Kleine Anfrage Jimy Hofer (parteilos): Bärenpark und kein Ende zum Zwei-
ten 
 
 
Wie aus der Presse zu erfahren war, sind beim Bärenpark die Infotafeln rund ums Gehege 
nicht nach den genauen Vorgaben von stadteigenen Behörden angebracht respektiv erstellt 
worden. 
 
Daher die Fragen an den Gemeinderat : 
 
1. Wie war der genaue Werdegang (chronologischer Ablauf), dass es soweit kommen konn-

te? 
2. Wie ist es möglich, dass es in einer Stadt, die sich ein Zaffaraya und eine Reitschule leis-

tet, die sich um gar keine Auflagen und Vorschriften kümmern, Behörden sich gegenseitig 
öffentlich so blossstellen? 

3. Waren es interne, ungenügende Kommunikation oder Unwissen der eigenen Vorschriften? 
4. Zu lasten welcher Rechnung wird dieser in der Presse zu recht als „Schildbürgerstreich“ 

verurteilte Vorgang verrechnet? 
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